## larancón

INFRAESTRUCTURAS EL ALCALDE, RAÚL AMORES ANTE EL PROYECTO DE LA AUTOVÍA DE GÚADALAJARA

## "Tarancón será el Km. 0 de las autovías de C-LM"

Raúl Amores abundaba en que el trazado de la de Guadalajara por Tarancón redundará en un proyecto de Centro Logístico de Transportes

CHARO ALCÁZAR

El anuncio del paso del trazado de la autovía de Guadalajara por Tarancón arrancaba al alcalde, Raúl Amores las primeras impresiones de buena acogida, que le hacían hablar de una alternativa más en favor el desarrollo industrial y económico de Tarancón.

Para el principal edil taranconero el hecho de que el trazado de la nueva carretera discurra por Tarancón, lleva a convertir a esta localidad en en el kilómetro cero de las autovías que unen las capitales de provincia de Castilla-La Mancha".

Abundaba en la importancia que este enclave representa en el eje de comunicaciones por carretera afirmando que Tarancón pasará a convertirse en"una isla privilegiada entre autovías" y que ello tendrá positivas repercusiones socioeconómicas, al considerar que



Raúl Amores, Alcalde de Tarancón.

"redundará favorablemente en el proyecto de Centro Logístico de Transportes de Tarancón" hacia cuya gestación se están dando los primeros pasos.

En cuanto a las posibilidades de comunicaciones, Raúl Amores reparaba en que una vez hecho realidad este proyecto de la red viaria en Castilla-La Mancha, "desde Tarancón podrá viajarse a prácticamente toda España por AutoSOLIDARIDAD

## Donación de sangre de "El Mosto" y "Tira Pa Lante"

Las peñas taranconeras de "El Mosto" y "Tira Pa Lante" protagonizaron su segunda extracción colectiva del año en un nuevo desplazamiento al hospital "Virgen de la Luz" de Cuenca.

En esta ocasión se practicaron 62 donaciones. De ellas, cuarenta y cinco por parte de los peñistas de "El Mosto" y diecisiete por los socios de "Tira Pa Lante".

La generosidad de estas personas que desde hace años han asumido como un deber humanitario la donación de su sangre se tradujo en que el banco de sangre de la Hermandad Provincial incorporó para el servicio a los demás siete litros doscientos centímetros cúbicos donados por estos voluntarios taranco-



En la foto superior, el grupo de la Asociación de Amas de Casa, Luisa Sigea.Bajo estas líneas, los componentes del "Caño Gordo".

## Acabó la Semana del Villancico con éxito de participación

Se ha quedado pequeño el Salón de Actos de la Casa de Cultura ante la grana cogida de público registrada durante la semana del Villancico que el viernes tocaba a su fin. Se clausuraba en medio de un resonar de villancicos con sabor popular aderezados con sonidos de bandurria, panderos y las voces de de los grupos de la Asociación Luisa Sigea, del Centro de Mayores, de la APA de Las Mercedarias y del grupo folklórico Caño Gordo, cuyos componentes de baile este año han debutado como cantantes.



Sobre estas líneas, el grupo de la APA del colegio de las HH. Mercedarias. Abajo, el grupo del Centro de Mayores.



